
 

 

 

 



社團指導老師履歷資料表 

社團名稱：【會資研究社】 

姓   名 楊雅惠 

性   別   女 

校內/校外指導老師 校內     □校外 

生   日 10.06(O 型 天秤座) 

電   話 04-8882224#316 

通訊地址 彰化縣北斗鎮學府路 50 號 

電子信箱 hwei@pthc.chc.edu.tw 

學   歷 國立彰化師範大學工業教育與技術學系教學碩士(技職教育學程) 

國立彰化師範大學商業教育系會計組 

專   長 

證   照 

商業經營科教師證 

會計事務科教師證 

教育部環境教育人員認證 

教師專業發展專業回饋人才初階認證 

教師專業發展專業回饋人才進階認證 

會計事務-人工記帳乙丙級術科測試監評人員資格 

會計事務-資訊丙級術科測試監評人員資格 

會計事務-資訊項乙級證照 

會計事務-人工記帳乙、丙級證照 

TQC-OA 辦公軟體應用電腦會計專業級證照 

商業職業教育學會會計能力測驗一、二級、三級證照 

個人經歷 衛生組長、訓育組長、課務組長、實驗研究組長 

商科技藝競賽指導老師、社團指導老師、導師、專任老師 

指導老師生活照 

（4*6照片） 

 



國立北斗高級家事商業職業學校 108 學年度第 2 學期 

社團幹部名冊暨組織圖 

 

社團：【會資研究社 】 

指導老師：楊雅惠老師 

上課地點：商務應用教室 

社團人數：31 人 

社團性質：學藝性□康樂性 □服務性 □學術性 □體育性 □其他 (如宗教性質) 

每學期社費：視活動需要繳交 

社團組織圖： 
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指導老師 

 

楊雅惠 

社    長 

班級：商二 2 

姓名：洪婕恩                                         

黃宥熙 

文書組長 

班級：貿二 1 

姓名：楊琍安 

 

活動組長 

 

班級：資一 1 

姓名：楊子誼 

美宣組長 

班級：廣一 2 

姓名：姚嘉恩 

器材組長 

班級：餐一 1 

姓名：林沛瑄 

公關組長 

班級：貿二 1 

姓名：王珮蓉 

 

聯絡組長 

班級： 

姓名： 

研修組長 

班級：資一 1 

姓名：何政祐 

副   社    長 

班級： 貿二 1 

姓名： 廖苡彤 



社 團 幹 部 名 冊 

 

職  稱 姓名 班級 性別 電子郵件/Line ID  

社長 洪婕恩 商二 2 女  

社長 黃宥熙 商二 2 女  

副社長 廖苡彤 貿二 1 女  

文書組長 楊琍安 貿二 1 女  

活動組長 楊子誼 資一 1 女  

美宣組長 姚嘉恩 廣一 2 男  

公關組長 王珮蓉 貿二 1 女  

器材組長 林沛瑄 餐一 1 女  

聯絡組長     

研修組長 何政祐 資一 1 男  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



學習紀錄（一） 
 

國立北斗家商 108學年度社團上課實錄-照片集錦 

社

團 
會資研究社 地點 商務應用教室 

活動

項目 
會計師工作輔助幫手操作 

 

國立北斗家商 108學年度社團上課實錄-照片集錦 

社

團 
會資研究社 地點 商務應用教室 

活動

項目 
會計師工作輔助幫手操作 

 

 

 



學習紀錄（二） 
 

國立北斗家商 108學年度社團上課實錄-照片集錦 

社

團 
會資研究社 地點 商務應用教室 

活動

項目 
會計師工作輔助幫手操作 

 

國立北斗家商 108學年度社團上課實錄-照片集錦 

社

團 
會資研究社 地點 商務應用教室 

活動

項目 
會計師工作輔助幫手操作 

 



學習紀錄（三） 

國立北斗家商 108學年度社團上課實錄-照片集錦 

社

團 
會資研究社 地點 商務應用教室 

活動

項目 
會計師工作輔助幫手操作 

 

國立北斗家商 108學年度社團上課實錄-照片集錦 

社

團 
會資研究社 地點 商務應用教室 

活動

項目 
學生作品 

 

 



學習紀錄（四） 

國立北斗家商 108學年度社團上課實錄-照片集錦 

社

團 
會資研究社 地點 商務應用教室 

活動

項目 
學生作品 

 

國立北斗家商 108學年度社團上課實錄-照片集錦 

社

團 
會資研究社 地點 商務應用教室 

活動

項目 
回饋單 

 

 



學習心得        (請務必繳交一篇心得 文長約 500~600 字) 

我是商三二 25 陳浿欣 

這學期的社團參加會資研究社，由於我們是三年級，所以老師給我們自由讀書，真的很感謝老師體諒三

年級要升學考試，給予時間讓我們自由運用，對我來說是很大的幫助，使我能夠有時間把平常不會的課

業問題，帶來與同學討論使我更進步，這是一個很棒的社團。 

 

我是商三二班陳家玉 

參加會資研究社期間，感謝老師讓我們三年級自習，每次兩節課，可以溫習到許多課業，讓我們有充足

的時間準備考試，社團老師也相當和善，和同學們相處融洽，在最後一年的社團時間，可以加入會資社，

很開心。 

 

我是商三二 32 劉靖文： 

參加了會資研究社有了很多自主的時間可以運用，因為三年級要考統測了，所以老師讓三年級同學念

書，所以就有了兩節的社團課可以讀書。很謝謝老師願意給我們好好準備統測，兩節課的時間好好運用

也就過得很充實！三年級老師給予我們很大的空間，從中也就學習到了如何去安排這兩節課的使用，幾

節課上過去自己也會慢慢懂得去調配時間，還有為自己規劃要做的事情。 

 

我是綜 31 1 號 何育昇 

我原本在管樂社參與社團活動，但因為由於要為統測以及會計丙級檢定做準備，而要求轉到這個社團

裡，也謝謝老師願意讓我進入這社團裡。雖然在這社團裡的時間只有短短的 2 學期，但還是很感謝老師

給予我們三年級統測生自我複習的時間，讓我們能夠不浪費這幾節的時間來為統測做好充足的準備。 

 

商一 1 12 江宛蓁  

心得 : 我來北家第一次參加的社團本來是儀隊，但因為興趣不合加上沒時間練習，

所以我轉社。想說我讀商科的，剛好有這個社團。所以就轉來了。來了這裡上的課

差不多我都會，所以蠻輕鬆的蠻簡單的。而且有認識的朋友所以來這裡蠻開心的，

老師交代的功課，一下子就可以用完了，所以有剩下很多時間可以讓我利用，重點

是在室內，有電風扇可以吹，所以這兩學期上社團都蠻開心的。 

 

 



我是商二二 14號洪婕恩，雖然我已經有會資丙級的證照了，但我沒有浪費在

這個社團上課的時間，我會利用社團課的時間增進其他的課業，充實自己，社

團老師、同學人也都很和藹可親，在這個社團也讓我學到如何分配自己的時

間，在兩節課的時間增進自己的課業。 

 

我是綜三四 21 號 劉珮妤 

在這個社團，說真的，真的就是輕鬆，但這不是重點，在我們三年級統測即將來臨的時候，真

的很謝謝老師能讓我們這些統測生好好的自修，好好利用時間讀書，這 2 節的社團真的可以把一些

沒讀完的書給讀完，甚至還可以利用這些時間來預習之後要上課的內容，統測結束後，還可以讓我

們做備審，真的就是所謂的充分利用時間，能盡快把事情做完就盡快做完，在這個社團，真的是幫

了我一個大忙，真的是幫了許多，甚至還可以幫我減輕了一些壓力，可以讓我自己先舒緩一下，不

然之後回家，一定會有多還沒讀完的書以及需要讀許多隔天要考試的科目，所以真的很感謝老師!!!  

 

我是綜三四 22 號 蕭亦婷 

當初我就是因為想要輕鬆一點，所以才選擇會資社，也很開心真的能進來，雅惠老師也是一

位很好的典範，因為我們是三年級，就很貼心地開放讓我們自主學習，在考統測的這段時間前，

因為在學校老師也有必須要上的課程，再加上還有段考，因此必須趕課，而我們也有課業的壓

力和學校的功課，能空出讓自己讀書的時間所剩無幾，除了平日熬夜和假日，再著就是社團時

間了，因此真的非常謝謝雅惠老師這麼貼心，在高中三年，學生的本分就是讀書，因此能在社

團時間有自主學習的機會是非常難得可貴的。 

 

廣告設計科三年二班 22 號 陳怡婷 

我在會資研究社裡已經有 4 個學期了，二年級的時候因為專業對口而當上了幹部幫忙繪製了社團評鑑的

海報，製作了跟專業課程相關的東西，讓我在閒暇時間也在鍛鍊自己的繪畫能力；在這裡不會因為專業

科目不一樣而感到困擾，相反的可以學到基礎資料處理的操作，因為也許在未來的某一天還可以幫助到

自己，三年級時因為要準備統測老師還讓我們帶書來看，讓我們在參加社團時也不耽誤學習，從二年級

到三年級即將要畢業了對於老師給予的幫助感恩在心，希望會資研究社能一直成立下去，讓對會資研究

社有興趣的人前來造福學弟妹 

 

我是商二二 25號 黃宥熙，在這個社團我學到了有關會計資訊，雖然自己是商

科也已經學過、考過了會資丙級證照，也考過會計人工丙級證照，在分錄的部

分不會感到陌生，實作起來感到很容易，但是我覺得還是跟著老師的腳步一起

學習。 



我是廣三二班 21 號陳又慈 

這是我第二次留在會資研究社，為什麼留在這裡呢?>3< 

因為在這裡的時候感覺很自在，老師給人的印象和在外面盯我們掃區的時候還蠻不一樣的>q<，也可能

是在這裡我才真正的認識她 XD 

老師在上課的時候很溫柔遇到不懂的地方都會溫柔的教我們，不然身為廣科生的我可能就 GG 了 www，

其實老師還蠻可愛的嘛，有時候上社團課的時候會這麼想! 

因為今年是三年級，老師給了我們讀書的時間，也讓我們不用繳交作業以及進度，這點真的灰常感恩

QAQ 

很開心在畢業前是待在這裡，和我的好朋友們一起˙3˙ 

最後，老師辛苦了!!!!!!!!!  

 

我是綜三四，14 號的陳品蓉。 

很謝謝老師在我們三年級要考統測前願意給我們時間自習。在老師的課堂中，一二年級的學弟妹都不會

太吵，其實是真的給了我們很好的空間唸書，在讀書的過程中，很常會聽到老師認真教學弟妹們做作業

的聲音，那時候可以感受到老師認真教學的心！這一學年來很謝謝老師，您辛苦了！ 

 

我是綜三四 17 號 黃小娟 

很高興能加入會資研究社這個社團，從二年級進來這個社團後感覺到老師非常用心的指導著我們，故我

在三年級時也決定繼續留社，到了三年時因為我們要準備四技二專考試，因此老師讓我們三年級自己讀

自己的書，此外也非常用心的教導著其他的年級，在這個社團裡讓我學到許多與會計相關的軟體，讓我

們大學可以適用。 

 

我是綜三四 20 號 劉晏庭 

很高興能夠在二三年級都能參加會資研究社，參加這個社團讓我學到了很多東西，像是老師會教我們如

何去操作會計軟體以及這些軟體會用在那些地方等，老師也很細心地教我們，也讓我在二年級時學到了

一項新的技能。到了三年級，老師也特別開放三年級讀書因為我們三年級要考統測了，最後也謝謝老師

非常認真地教導及幫忙我們。 

 

廣三二 19 號 許玉嬿 

回想起來,待在會資研究社已經第二年了,已經是個三年級的老學姊了∠(ᐛ」∠) 

在朋友的推薦下來到了這個社,剛開始甚麼都不會,畢竟我是廣設科的學生 XD 

(這種社感覺是商科同學才擅長(不 

 

不過在雅惠老師細心的教導之下,我學會了使用會計系統 , 

感謝老師把手把手的教!讓我知道會計不是想像中的難 www 

(不過我都常常登錯數字就對了_( ཀ́`」 ∠)_可惡…我果然不適合會計ㄇ… 

 

現在已經三年了,謝謝老師體諒我們高三生讓我們讀書,給我們自由調配的時間~ 

謝謝您,您辛苦了(´,,•ω•,,) ♡♡♡ 

 



美一二  王柔蓁 

這個社團很好苦以讓我們學到很多有關會資的東西我以為會很難會聽不懂要算很多東西結果不用也沒

有老師教的都很簡單只要老師講完就知道怎麼用只要會看國字根用鍵盤和滑鼠就可以完成老師交代的

作業會讓人想要繼續上個會資研究社 

 

會計研究社廣一四 04 洪英富 

在進到這個社團的時候,一開始很不喜歡待在這社團, 

那時候又想到轉社, 

但是因為太麻煩了而且想轉的社團名額也沒了, 

就沒轉了, 

來到這社團學到了一點點有關會計的東西, 

可能生活上會用到, 

來到這邊上社團課也是很開心, 

上學期的時候吹的冷氣:) 

下學期因為疫情暫時沒ㄌ冷氣 

但是在這邊上課對我來說已經很快樂了:D 

 

商一 1 謝亞蓁 

這個學期我在著個社團，我學到二年級考檢定會用到的東西，比別人先學到了，這樣也

有壞，原本我想說會資會很難，透過社團上課後，覺得其實蠻簡單的，跟平時學的會計

一樣只是差在電腦化和紙本手寫的差別，甚至會資更簡單，因為電腦有防呆機制如果做

錯了，還會跳出對話框體醒，這大概就是跟人工記帳兩者最大的差異在著，所以現在企

業才都選使用電腦記帳，不選擇人工記帳方式。 

 

商一 1 05 許存利 

感謝楊雅惠老師這一年的指導與關懷，讓我美好的度過這一年，讓我的生活一

天比一天好，讓我的生活變得充實，讓我提前學到二年級才能學到的知識，讓

我能在這個社團快樂的度過每一天，還有老師我希望妳可以一直在這個社團教

學 


